

ENTREVUES AVEC LES MÉDIAS : ASTUCES INCONTOURNABLES

PRÉPARATION :

- Qu'aimeriez-vous que les médias sachent à propos de votre événement? Pensez à 2 ou 3 raisons pour lesquelles vous organisez l'évènement et pour lesquelles il est important que la communauté se rassemble pour le Cyclo-défi.
- Qu'aimeriez-vous que les médias sachent à propos du Cyclo-défi? Pensez à l'avance à 2 ou 3 histoires qui expliquent pourquoi vous participez au Cyclo-défi.

EN TOUT TEMPS :

- Faites référence à au Cyclo-défi en l'appelant le « Cyclo-défi Enbridge^{MD} contre le cancer^{MD} au bénéfice du Centre du cancer Segal de l'Hôpital général juif » ou le « Cyclo-défi ».
- Partagez votre histoire en mettant l'accent sur votre parcours personnel/votre lien avec la cause.
- Si vous y avez déjà participé, mettez l'accent sur l'expérience que vous avez vécue pendant l'évènement et sur la raison pour laquelle vous vous y êtes réinscrit.
- Reconnaissez le soutien que vous obtenez de la part de la communauté.

N'OUBLIEZ PAS :

- Lorsque vous parlez aux médias, vous êtes toujours « enregistré ». Ils ont le droit de publier tout ce que vous partagez.
- Réfléchissez à ce que vous voulez dire avant de répondre. Si vous devez faire une pause et réfléchir, il n'y a pas de problème!

- Pour les entrevues par téléphone ou préenregistrées : Si vous ne connaissez pas la réponse à une question du journaliste, dites-lui que vous communiquerez de nouveau avec lui pour lui donner la réponse exacte, et joignez le Cyclo-défi pour obtenir de l'aide en écrivant au media.support@conquercancer.ca
- Pour les entrevues en direct : Si vous ne connaissez pas la réponse à une question du journaliste, vous pouvez admettre que vous n'en êtes pas certain, penser à un message connexe que vous connaissez et partager cette information.

INFOS À NE PAS OUBLIER AU SUJET DU CYCLO-DÉFI :

Qu'est-ce que le Cyclo-défi Enbridge^{MD} contre le cancer^{MD} au bénéfice du Centre du cancer Segal de l'Hôpital général juif?

Le Cyclo-défi est une expérience de collecte de fonds qui change des vies et permet à des milliers de participants d'avoir un impact épique. C'est un événement cycliste de deux jours et de plus de 200 kilomètres d'un bout à l'autre du Québec. Le Cyclo-défi s'adresse à tout le monde, du cycliste du dimanche aux pros du vélo.

Le Cyclo-défi aura lieu les **6 et 7 juillet 2019**.

Pour vous inscrire, faire un don ou obtenir des renseignements, appelez au 1-866-996-8356 ou visitez le contrelecaner.ca

Comment les dons amassés sont-ils utilisés?

Les fonds amassés par l'entremise du Cyclo-défi soutiennent des programmes essentiels de recherche, de traitement, de soins et de prévention du Centre du cancer Segal de l'Hôpital général juif et de ses partenaires partout au Québec.

2 500 \$, c'est un montant d'argent important. Pourquoi est-ce le minimum à amasser pour participer?

Le Cyclo-défi a pour but d'amasser une somme considérable pour soutenir la recherche et les traitements liés au cancer. Tous les dons sont immédiatement remis au Centre du cancer Segal de l'Hôpital général juif. Les profits de l'évènement sont utilisés dans notre province et permettent au Centre du cancer Segal de l'Hôpital général juif d'offrir des recherches de pointe, des programmes de dépistage, de l'enseignement exemplaire et des soins empreints de compassion.

Ce travail essentiel nécessite des fonds considérables, et dès que les participants sont inscrits, ils ont accès à un réseau de soutien complet.